
Protokoll Ausschuss 29.09.2010 

Grafen Pils Stube, Kappel 
 

Anwesend: 

Hefner, Reich, Vötsch, Schilling, Konrad, Frankenhauser,    entsch. Buck 

 

Mitglieder: 

Neu:  Grafen Pils  Stube, Süssigkeiten Köhn 

 

1. Herbstfest 

Bierumsatz     2009  1780 ltr. 

  2010   840 ltr.  ( Witterung). 

Tanks waren soweit O.K. außer Hefe (Farbe) 

Bier wird nicht mehr bei Schlaich bezogen – Alternativen werden gesucht. 

Preise evt, Direktbezug  Brauerei werden verglichen. 

Vötsch fragt bei 2. Getränkemarkt mal an. 

 

Angeregt wurde noch am Sonntag einen Frühschoppen zu machen. Moonlights sollten wieder 

verpflichtet werden, wegen Absage in diesem Jahr . 

 

Zahlen den Abrechnung wird nur dem Ausschuß vorgelegt.  Der Hauptversammlung nur das 

Endergebnis. 

Grillmeisterschaften in Bad Buchau wurden noch angesprochen. 

Internetreservierungen waren O.K. 

Standnummern müssen auf dem Boden noch besser gemacht werden. 

Verschiedene  Standlängen wurden angeregt (zur Vorbuchung) 

Internet Reservierung ab dem 01.01.2011 wieder möglich. 

 

2. Handwerksmarkt 

 

Ca. 30 Märktler angemeldet 

Einnahme ca. 1900 Euro (Wird für Werbung usw. verwendet) 

Flyer  kommen kostenfrei  vom Moorbad 

Plakate von uns (Verteilung Momo) 

Geschäftszeiten am Sonntag von 12:00 – 17:00 Uhr 

Samstag keine Festen Zeiten 

 

Werbung im Guckloch, Federseejournal, SZ, Info, Internet und Direktanschreiben d. Fa. Karle 

 

Evt . privater KFZ und 2-Radmarkt auf dem Marktplatz unter SZ-Regie 

 

3. Generalversammlung 

 

Am 03.11.10 im Gasthaus Hofbräuhaus um 19:30 Uhr 



Einladung und Vitrinenplan wird noch zugestellt. 

 

4. Weihnachtsbingo 

 wie gehabt  

Start:  26.11.10    

1. Zieh. 6.12,  

2. Zieh. 13.12,  

3. Zieh. m. Hauptverl. 20.12.10 

 

Abgabe jeweils am Samstag oder Montag morgen 

 

5. Sonstiges 

 

Glücksrad soll gekauft werden. 

Weihnachtsmarkt am 11.12.2010 

 

Gutscheine: 

Werden von Walter Vötsch ausgegeben, abgerechnet  und eingelöst. 

500 Stck.  werden gedruckt. Firmenverzeichnis soll dabei eingelegt werden. 

 

KSK ladet wegen Bonussystem noch ein (kundenbindung) 

 

Blaue Zone soll kommen    --  Parkscheiben sollten angeschafft werden 

 

 

 

Frankenhauser 

i.V.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


